

## Futsal-Grundlagenkurs

Am 31. Januar Vormittags fand der Kurs für Futsal in Niederbipp statt. 20 Teilnehmer waren anwesend, drei gehörlose Teilnehmer und die restlichen Teilnehmer waren hörende. Eine Dolmetscherin war glücklicherweise auch dabei, obwohl wir sie sehr kurzfristig angefragt haben. Der Kursleiter heisst Robert Geiser und hat sich gefreut, da viele Teilnehmer mitgemacht haben.

Robert klärte alle Teilnehmer über folgende Aufgaben auf.

- 1-10 Tor des Jahres
- Gründung des Futsal Swiss 2006
- 2 Teams seit 2006 , aktuell 72 Teams seit 2015
- Futsal Weltrangliste: 1. Brasil .... 72. Swiss.

Nach der Aufklärung führte Robert uns im technischer Aufstellung und Balltraining ein, wobei die richtige Technik für Futsal-Regeln eingerichtet wurden.

Jeder Teilnehmer durfte sich über ein Zertifikat freuen. Auch ein Futsal-Ball und ein Aufstellungs-Plan wurde an alle Teilnehmern verteilt. Toi Toi Toi

Geschrieben von Klaus Schmidt



Klaus Schmidt, Thynes Kanesu und Deniz Kasikcier